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『榎本先生に質問してみました(=^・^=)           』 

 

【講義時に心掛けていることはありますか？】 

→楽しく、興味をもってもらえるような講義をしようと思っています。学生のみなさんが楽

しいと思えるためには、まず私自身が楽しい内容の講義をしないといけないので、いろいろ

講義に関連する興味深い情報を仕入れるように努めています。 

 

【今の専門科目に興味を持った理由はなんですか？】 

→たまたまです。あまり深い考えもなく、大学のゼミで刑事法のゼミに入ったのがきっかけ

です。民法のゼミに入っていたら民法、憲法のゼミに入っていたら憲法に興味を持っていた

と思います。 

 

【先生が過去に担当していたゼミ（およびゼミ生）の特徴はどうでしたか？】 

→他のゼミと比較することがないので、よく分かりませんが、やはり参加メンバーの個性に

よって、毎年カラーがだいぶ異なりますね。過去と較べると総じて真面目なゼミ生が増えた

ように感じます。 

 

【先生が勉強以外でも力を入れていたことはなんですか？】 

 

→４年間部活漬けでしたね。今から考えると、勉強もろくにせず、もったいないことをした

と思いつつも、まぁ得るものもあったので、それはそれで良かったとも思っています。 

 

先生のプロフィール 

【出身地】 

京都生まれ奈良育ち 

【専攻】 

刑事手続法 

 

【近年(2~3年)の担当科目】 

刑事訴訟法  

ミドル、アドバンスト、プログレッシブ演習 

 

 

 

 

 

 

 

写真 

    榎本 雅記 先生 

       先生 
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【もし先生が現代の大学生だったら、どんなことをしたいですか？】 

→学生のうちに留学して、英語会話に苦労しないで済むようにしたいですね。年喰ってから

の勉強だと、特にリスニング、スピーキングの上達が遅いです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★ アドバンスト＆プログレッシブ榎本ゼミの実態！（202４年度ゼミ生２９名） 

★榎本  先生のトリセツ 

 

 

 

 

 

日々や休暇中の課題              活動内容 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

とにかくフレンドリーで面白いです！ 

猫ちゃんが大好き！ 

報告の時にわからないことや調べきれてないことがあっても優しく教えてくれる or 

一緒に考えてくれます。 

 

 

 

 

【日々の準備、課題】 

報告準備 

（春学期に１回、秋学期に１回と年に２回グ

ループで発表を行います。） 

 

 

【長期休暇課題】 

特になし 

 

 

 

 

【ゼミのタイムスケジュール】 

1．近況報告  

出席確認も兼ねて最近あった出来

事などを 1 人ずつ話します。 

コミュ力 upの時間です。 

 

２．報告 or 新聞を読む 

基本的には報告ですが、無いときは

先生が用意してくれた刑事事件に

関する新聞の記事を読みます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 




